

Pflichtsieg gegen Rheinstädter

Geschrieben von: Fabian Mades

Montag, den 29. Oktober 2012 um 14:54 Uhr -



Die 2. Herren punktet auch erwartungsgemäß gegen die TG Boppard 2 bei ihrer überdeutlichen 9:1-Demonstration in der Römerhalle. Am Freitag musste sich die TG sogar glücklich schätzen überhaupt einen Ehrenpunkt eingefahren zu haben, kam dieser doch erst durch ein 11:9 im fünften Satz durch den Regionvorsitzenden Jürgen Johann gegen Berthold Cziomer zustande, dem einmal mehr das Quantum Glück abging. Bertis klarer 3:0-Sieg im zweiten Einzel (11:0 im ersten Satz!) kam nicht mehr in die Wertung, da es Matthias Emmel gegen Johann besser machte und seinerseits mit 11:9 im Entscheidungssatz gewann.

Das Bild des Tages bot sich jedoch beim Aufeinandertreffen der beiden Doppel 3: Die Teenager Dario Stenzhorn/Joel Mähringer (Foto) - zusammen 27 Jahre alt - trafen dabei auf die Routiniers Gotthard Spitzley/Peter Bernardy - gemeinsam schlappe 133 Lenzen jung. Die Dichtelbacher Teenies machten es sich selbst zunächst schwer und reagierten auf die Bälle der beiden Materialspieler unüberlegt. Nach 0:2-Satzrückstand konnten die TuS-Spieler den dritten Durchgang hauchdünn mit 13:11 gewinnen und somit das Spiel noch drehen. Am Ende wurde ihr Kampfgeist mit dem Fünfsatzsieg belohnt. Dass es erstmals auch zu einem dreifachen Punktgewinn in den Doppeln reichte, war auch den beiden anderen Doppeln mit Matthias Emmel/Oliver Seckler und Berthold Cziomer/Tobias Weber zu verdanken. Anschließend punkteten neben Matthias, der zwei Einzelerfolge verzeichnete, alle Spieler im mittleren und hinteren Paarkreuz jeweils einmal, sodass die Partie nach gut zwei Stunden Spielzeit beendet war.

Die Aufgabe, die auf die 2. Herren nun am kommenden Wochenende wartet, ist wesentlich schwieriger. Es geht nämlich nach Boppard. Gegner ist die erste Mannschaft der TG, die im letzten Jahr noch auf die 1. Herren in der 1. Bezirksliga traf.